
Bericht des Schulverbandsvorstehers Sitzung vom 02.02.2021 
 

 

- 19.11.20 letzte Schulverbandsversammlung 
 

- 01.12.20 25-jähriges Dienstjubiläum von Frau Michelsen 
 

- 8.12.20 Auswahl des Planungsbüros für die Erweiterung der 
Gemeinschaftsschule. Mittlerweile sind alle Fristen abgelaufen und wir 
können feststellen, dass das Büro Rimpf den Zuschlag erhalten hat. Es wird 
in absehbarer Zeit ein erstes Arbeitstreffen mit dem Büro geben. Dabei 
werden die Mitglieder des Arbeitskreises, Vertreter der Schule und die 
Verwaltung eingeladen.  
 

- 01.02.21 Diskussion mit Stadtvertretern zur Grundschulsituation. Die 
Diskussion war erfreulich offen und hat zum Ausdruck gebracht, dass der 
Schulverband als Solidargemeinschaft weiter bestehen bleiben soll, nach 
Möglichkeit erweitert werden soll. Tenor war unter anderem auch, dass die 
heutige Abstimmung in der Überzeugung erfolgen soll, dass man davon 
überzeugt ist für die bestmögliche Lösung zu stimmen.  
 

- Zum Thema Schulsozialarbeit konnten Corona bedingt leider nicht alle 
Gespräche, wie geplant, erfolgen. Dazu aber mehr unter dem TOP. Die 
beiden Kreise haben zum 01.01.2021 ihre Fahrpläne umgestellt, was sehr 
schnell zu vielen Beschwerden der Eltern geführt hat. Offensichtlich wurden 
die seitens des Schulamtes vorgetragenen Wünsche zu einem erheblichen 
Teil nicht berücksichtigt. Dies hat zu vielen Einzelgesprächen mit den 
zuständigen Sachbearbeiter*innen der Kreise geführt. So wurde 
beispielsweise die Bushaltestelle an der Gorch-Fock-Schule aus den 
Fahrplänen gestrichen. Ein Teil der Probleme konnte durch intensive 
Verhandlung behoben werden. Leider sind die Verhandlungen mit den 
Zuständigen im Kreis Rd-Eck sehr schwierig. Aber auch da hoffe ich, dass 
wir die Probleme bis zum Beginn der Präsenzpflicht gelöst haben. 


